

VÉRITÉS ET MENSONGES

Violences conjugales

Les hommes aussi peuvent être victimes !

Aujourd'hui plus de 70% de femmes et 30% d'hommes se font battre en Suisse, des chiffres impressionnants. Les femmes, dans un tiers des cas, ont été violentées par un partenaire.

En 2018 en Suisse, plus de 18'500 infractions de violences domestiques ont été enregistrées par la police. Ce nombre a connu une hausse de près de 9% en un an.

Alex, qui s'est fait battre par sa petite amie, témoigne de sa situation : « J'aurais pu me dire que j'étais une marionnette mais j'étais tellement pris au piège que je n'en savais rien ».

Les hommes comme les femmes peuvent tomber dans ce schéma de violence, comme victimes ou comme bourreaux.

RTS info

pages 2-3

Violences sexuelles

L'affaire Shuai Peng



Alors que la Chine appelle à cesser de monter en épingle l'affaire, les récentes images de Peng Shuai interpellent la communauté internationale. Qu'en est-il véritablement de la situation ?

Keystone ATS

page 4

Homosexualité

Les résultats d'une étude au Canada

Selon le Centre de Solidarité Lesbienne tous les éléments caractérisant les violences conjugales dans les couples homosexuels sont identiques à ceux que l'on trouve dans les couples hétérosexuels.

Slate

page 6

Publicité

Boisson énergisante



Nouveau



UNE ADOLESCENTE DE 14 ANS HARCELÉE S'EST SUICIDÉE LE 19 NOVEMBRE.
page 8



QUAND DJ GRISE ARRIVE ON PENSE QUE C'EST LA COPINE DU DJ !
page 9



DISCRIMINATION : UN TIERS DES SUISSES AFFIRMENT EN ÊTRE VICTIMES.
page 12